

**Kantonsratsbeschluss  
über einen Investitionsbeitrag an die  
Neugestaltung der Dauerausstellung  
des Museums Bruder Klaus Sachseln**

vom ...

Änderungsantrag der vorberatenden Kommission vom 1. Juni 2011

1. An die Neugestaltung der Dauerausstellung des Museums Bruder Klaus in Sachseln wird ein einmaliger Investitionsbeitrag von Fr. 250 000.– bewilligt unter dem Vorbehalt, dass die Finanzierung zustande kommt.

*P.S.: Änderungen und Ergänzungen gegenüber der Vorlage des Regierungsrats vom 3. Mai 2011 sind randvermerkt und unterstrichen, Wegfallendes ist durchgestrichen.*